



羽黒神社（筑西市大町37）

前例会報告 第3101回 2025/9/24(水)

## 来訪者 ようこそ下館RCへ

石塚 健司様（下館青年会議所理事長）  
江連 悟様（下館青年会議所専務理事）

## 会長挨拶 堀江 勤 会長

本日も、例会にご参加をいただき、ありがとうございます。

9月12日「少年の主張大会」に、塚田幹事と共に参加して参りました。審査委員は私を含めて7名で、100点満点で採点、発表者は8名プラスすでに県大会の出場が決まっている1名で、9名の発表を聞きました。皆さん素晴らしい、甲乙つけがたい感じでした。発表者の原稿は、事前に届けられており、既に70点満点で採点し、当日は、表現力・話し方で20点、態度で10点、計100点で、当日は話し方や態度を中心で採点をしました。

前回の英語スピーチコンテストの時と同様、人を採点することは、難しいと改めて感じました。スポーツのように、誰の目で見ても分かるものとは違い、作文的なものは、審査委員の主観や感性で決めざるを得ませんので、審査委員が変われば採点も変わり、順位まで変わってしまいますので、



採点する側も真剣に採点をさせて頂きました。

幸いにも、私が2位を受けた生徒が今回優勝し、1位の生徒は2位となりました。他の生徒も、大体順位も一致しましたので、ホッとしました。本当に、良い経験をさせて頂きました。

15日には、さくら衛星クラブの例会に宮田副幹事と参加して参りました。内容的には、前回同様クリーン作戦です。場所は、前日、「しもだて商工まつり」が行われた旧筑西市役所周辺で、さぞかしゴミがたくさんあるだろうということで、行われました。敷地内は主催者である下館商工会議所青年部が行い、我々は、会場周辺、駐車場のスピカビル周辺を行いました。この辺のクリーン作戦は初めてではないかと思います。ただ、朝早いこともあり高校生や近所の方々にしかアピール出来ませんでしたが、それでも良かったと思います。お祭りのゴミは、殆どありませんでしたが、たばこの吸い殻、紙くずは、結構落ちていましたので、濱野議長も、定期的に駅周辺のクリーン作戦は良いかもと、言っておりました。次は時間帯を変えればかなりのPRになると思いますので、その時には、皆様もぜひご参加ください。

21日の日曜日には、「筑西市国際友好協会」の市民講座に塚田幹事、早瀬委員長、さくら衛星クラブの市村さんと参加して参りました。今年度から、会長がしもだて紫水RCの笠倉前ガバナー補佐と言う事もあり、紫水のメンバーや筑西きぬRCの皆さんもたくさん参加しておりました。内容的には、昨年度、当クラブで卓話して頂いた、元水戸好文RCの木村美枝子さんの講話で、言語の大切やそれぞれの国の文化の違いなどを、分かりやすく説明をいただきました。私は、英語が分かりませんので、外国の方とコミュニケーションをとることが出来ませんが、筑西市は茨城県の中で



4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

5番目に外国人の数が多い都市ですので、今後は外国人と接する機会が増えてくると思います。今から準備をしておくと良いかもしれません。

さて、本日は、下館青年会議所の石塚理事長による卓話となっております。石塚理事長は以前も専務として来ていただいておりますので、皆様もご存じだと思いますが、楽しみにしていただければと思います。最後までよろしくお願ひいたします。

## 幹事報告 宮田憲一 副幹事

＜藤木ガバナーエレクト事務所＞

◎藤木章吉ガバナーエレクト事務所開設のご挨拶

＜ガバナー事務所＞

◎世界ポリオデーのお知らせ

◎国際ロータリー第2750地区地区大会のご案内

◎台北国際大会通信 Vol.3 2025年9月号配信

◎米山記念奨学委員会 日本文化体験、クラブへのお知らせ

## 外部卓話

(社)下館青年会議所 第47代理事長 石塚健司様



人は生きていく上で沢山の選択により成り立っています。朝起きて、歯を磨くか窓を開けるかお手洗いに行くか二度寝するか。たった1秒目覚めてこれだけでも4つの選択があります。人はこの判断を1日の生活レベルで3,000回から60,000回も選択して生きてています。人生においては、選択が自己実現や成長、自己表現に重要な役割を果たします。選択を通じて自らの人生を築き、そして慎重に考え、自らの価値観や目標に基づいて行動することが大切です。その結果により、環境や人間関係にも大きな影響を与え、人の運命や人生の方向を変える可能性を秘めていると言えます。

我々が社会の一員として生きていく上で、自分自身の幸せだけでなく、他人や社会全体の幸せを考える利他の精神は非常に重要です。利他の精神は、共同体の結束を強め、社会全体の調和や繁栄を促進します。個々の行動においても、社会全体の発展においても、中心的な役割を果たしています。

す。個々人が利他的な行動を心がけることで、社会全体がより良い方向へと進むことが期待できます。利他の精神を大切にし、それを行動に移すことが、我々一人一人が社会の一員として果たすべき責任であると強調したいと思います。その精神が、より良い未来を創出するための大きな力となることを信じています。下館青年会議所が永続的に地域に必要とされる組織になるために、我々は学び続け、成長していくかなければなりません。共に学び、共に成長し、地域に貢献していきましょう。筑西市・桜川市がどうあるべきかをみんなで考えて行動していくことで、この地域を明るい豊かなまちにしていきます。

メンバー全員で心をひとつにすることで、これからJC運動の活力となります。メンバーの活力を向上することで「未来のJAYCEE」を育て、50周年に向かって走っていきましょう。青年会議所は会議体の団体であり、一定のプロセスが非常に重要であります。また青年会議所の本質は「やるかやらないか」と考えます。プロセスと本質はバランスが重要であり、プロセスを通じて本質を大切にしながら進めることで物事をより良い方向に導くでしょう。

コンクリートは歩きやすいが砂浜は歩きにくい。だけど、足跡が残ります。大変な道ほど、その過程は必ず誰かが見ててくれています。この一年間自分を信じて挑戦していきます。

## スマイルBOX 鈴木健一 副委員長

▶堀江 勤さん 下館青年会議所理事長石塚健司様の来訪を記念して、卓話楽しみにしています。

▶宮田 憲一さん 石塚理事長本日は宜しくお願ひ致します。ご入会お待ち申し上げております。

▶永井 啓一さん 下館青年会議所石塚健司理事長・江連専務理事卓話よろしくお願いします。

▶中里 泰久さん 石塚健司47代理事長ようこそ！本日はよろしくお願いします。

▶横塚 篤さん 石塚健司理事長・江連専務卓話よろしくお願ひいたします。

▶鈴木 健一さん 下館青年会議所石塚理事長・江連専務理事卓話よろしくお願いします。

本日の合計 6,000円 累計 120,000円

## 出席報告

会員数	14	出席数	8	欠席数	5	病欠	0	免除	1
-----	----	-----	---	-----	---	----	---	----	---

日本国内 RI加盟順位

スポンサークラブ

3 7 5 番

水戸ロータリークラブ

創立年月日

RI加盟承認年月日

昭和35年5月25日

昭和35年6月18日

Facebook

Instagram

